

Prime Tower mit Annex Bauten

Neubau Prime Tower
Neubau Cubus
Umbau Diagonal

Der Prime Tower Zürich ist ein Projekt der Swiss Prime Site. Er steht mitten in der Stadt, auf dem Areal der ehemaligen Maag-Zahnradfabrik, im Gebiet 'Zürich-West', da wo Zürich neu entsteht.

Der Prime Tower bildet mit den Annex-Bauten Cubus und Diagonal einen architektonischen und inhaltlichen Gesamtkomplex. Dieser stellt in seiner heterogenen Mischung aus Büro- und Businesswelt, aus Kulturleben und Gastronomie ein exaktes Abbild des dynamischen West-Quartiers dar.



Auftraggeber	TU-ARGE Losinger/Steiner
Vorhabenträger	Swiss Prime Site AG
Auftragsdauer	2007 - 2011
Projektkosten	CHF 250 Mio.

Unsere Leistungen

- Projektleitung Planerteam
- Schnittstelle Bauherr
- Koordination Arbeitsvorbereitung
- Projektleitung Mieterausbauten

